



El Centro de Desarrollo Local es el principal centro de capacitación de actores y decisores locales que intervienen en el desarrollo local del territorio, donde se lleva a cabo la planeación de los proyectos de desarrollo insertados en las diferentes líneas estratégicas de la Estrategia de Desarrollo local. Se inaugura el 14 de julio de 2012 con la presencia del Comandante de la Revolución Faure Chomón Mediavilla con motivo de la celebración en nuestro municipio del acto provincial por el 26 de julio. La construcción del inmueble data de 1912 y fungía como la casa de administración del ingenio Manatí Sugar Company. Precisamente a los 100 años de vida de esta instalación es cuando se restaura a través de un proyecto de colaboración internacional para dar vida al Centro de Desarrollo Local, desde donde se asesora al Gobierno municipal en la conducción de su Estrategia de Desarrollo local. En esta entidad radica también el CITMA y el FORUM, donde se asesoran a los trabajadores y pueblo en general sobre regulaciones medioambientales así como todo lo concerniente a los trabajos de aniristas y racionalizadores.

Teléfono de la entidad: 31221193

Horario de servicio de la entidad: 8.00 am a 4.30 pm

Tipo de trámites que se realizan: Capacitación

Dirección de la entidad: Frank País S/N

Nombre del Director: [Abel Peña Alfonso](#)